

dimasukkan dalam program pelatihan dan pengembangan.²⁴ Pelaksanaan suatu pekerjaan tanpa diikuti oleh penilaian tidaklah dapat diukur dan diketahui seberapa besar tingkat pencapaian tujuan yang telah dicapai. Penilaian pekerjaan pada dasarnya adalah manifestasi dari nilai dan penilaian pekerjaan karyawan. Keberhasilan penentuan pencapaian tugas terhadap individu akan dapat mengarahkan penetapan kinerja organisasi.²⁵

Tidak mudah mempersiapkan dan melaksanakan pengukuran yang dapat memberikan hasil yang optimal, mengingat banyak hal yang diperukan dan dipersiapkan dengan teliti. Penilaian kinerja dititikberatkan pada suatu proses pengukuran yang memberi perhatian pada teknik-teknik penilaian. Penggunaan teknik-teknik penilaian kinerja akan menjadi efektif jika penilaian memperhatikan validitas dan reabilitas teknik penilaian.²⁶

Hasil penilaian kinerja dipergunakan sebagai pemberian penghargaan baik finansial dan non-finansial atau bahkan sebagai dasar pertimbangan keputusan manajemen sumber daya insani yang

²⁴ Stephen P. Robbins, *Prinsip-prinsip Perilaku Organisasi*, terjemahan Halida dan Dewi Sartika, (Jakarta: Erlangga, 2002), 258.

²⁵ Sinambela Lijan Poltak, *Kinerja Karyawan: Teori Pengukuran dan Implikasi*, (Yogyakarta: Graha Ilmu, 2012), 6

²⁶ Veithzal Rivai dan Ahmad Fawzi Moh Basri, *Performance Appraisal: Sistem yang tepat untuk Menilai Kinerja Karyawan dan Meningkatkan Daya Saing Perusahaan*, (Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada, 2005), 1

	Berkesinambungan Perusahaan (Survey pada karyawan perusahaan di Jakarta)	Berkesinambungan	keunggulan bersaing berkesinambungan
Risky Novianto Aribowo (2011)	Pengaruh Kepemimpinan, Motivasi, dan Lingkungan Kerja Fisik terhadap Kinerja karyawan (Survey pada CV. Karya Mina Putra Rembang Devisi Kayu)	Variabel Bebas: Kepemimpinan, Motivasi, dan Lingkungan Kerja Fisik Variabel Terikat: Kinerja Karyawan	Kepemimpinan, motivasi dan lingkungan kerja memiliki pengaruh positif terhadap kinerja karyawan di CV. Karya Mina Putra Rembang Devisi Kayu
Tien Utami (2012)	Pengaruh Gaya Kepemimpinan, kepuasan kerja dan Lingkungan Kerja terhadap Kinerja Karyawan (Studi kasus pada PT. Primissima di Kabupaten Sleman, Yogyakarta)	Variabel Bebas: Gaya Kepemimpinan, kepuasan kerja dan Lingkungan Kerja Variabel Terikat: Kinerja Karyawan	Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa 3 variabel bebas tersebut terdapat pengaruh positif terhadap kinerja karyawan d PT. Prisimma
Yetta Tri Nydia (2012)	Pengaruh Komitmen Organisasional terhadap Kinerja Karyawan Lapangan SPBU COCO Pertamina MT Haryono	Variabel Bebas: Komitmen Organisasional Variabel Terikat: Kinerja Karyawan	Komitmen organisasional berpengaruh positif terhadap kinerja karyawan
Ayu Faradila Putri (2013)	Pengaruh <i>Istiqamah</i> dalam Pemasaran Internal terhadap Komitmen Kerja dan Kinerja Karyawan Bank BNI Syariah Surabaya	Variabel Bebas: Pengaruh <i>Istiqamah</i> dalam Pemasaran Internal Variabel Terikat: Komitmen Kerja dan Kinerja Karyawan	<i>Istiqamah</i> dalam Pemasaran Internal berpengaruh secara signifikan terhadap komitmen kerja namun <i>istiqamah</i> tidak berpengaruh secara signifikan

